
 

 

 

 

 

 

９月２９日に中学校最後の体育祭が行われました。最後の体育祭ということもあり、各クラス、練習、本番ともに

全力で取り組む様子が見られました。この２年間、「３年生すごい、かっこいい」と随所で感じ、「自分たちもあんな

３年生になりたい」と思ってきたみなさん。今年の体育祭では、３年生らしさを存分に発揮することができていたと

感じます。悔しいと涙することも、お互いの頑張りを称えあう姿も、そして溢れんばかりの笑顔も全てみなさんが一

生懸命に取り組んだ証です。実行委員を中心に、精一杯取り組むことのできた体育祭だったように感じます。 

そして、明日は合唱祭です。この１ケ月、クラスでたくさん練習をしてきたと思います。中学校生活の集大成として、

気持ちのこもった歌声が聴けることを楽しみにしています。 みなさんの素敵な歌声がホールいっぱいに響くのが楽

しみでなりません。                                                            ３学年主任 神 美帆 
                           

〇体育祭結果＆実行委員感想 

 １位 ２位 

学級対抗リレー １組 ２組 

学年種目・ローハイド ３組 １組 

大縄跳び ２組 ５組 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船橋市立法田中学校 第３学年だより 

一笑懸命 
令和５年１０月３１日（火） 

１１月号 

文責  神 美帆 

    

今年の体育祭は、中学校生活での最高の思い出の１つ

となりました。体育祭実行委員以外の皆さんもご協力あ

りがとうございました。            １組  仲井 隼也 

最初まとまりがなくて心配なことも多かったけどみんな本

番で全力で楽しんでとても盛り上げてくれたのでいい思

い出ができました。                  １組  田中 杏 

今年の体育祭は久しぶりに何も制限がなく開催されて、

今までの中で一番楽しめてみんなとの思い出に残る最

高の体育祭になりました。          ２組  中尾 綾佑 

中学校最後の体育祭、今までで１番楽しかったです！成

功できたのも、みんなが一緒に協力してくれたおかげで

す。本当にありがとう！！            ２組  平田 理桜 

実行委員長として３学年全員の最高の思い出を作ること

ができて、よかったです。そして、最高に楽しむことができ

てよかったです。               ３組  田久保大地 

実行委員だけでなく、クラスのみんなが一致団結して取

り組んでくれたおかげで、いい体育祭になったと思いま

す。本当にありがとうございました。   ３組  井上 明梨 

最初はうまくいくか不安でしたが、本番ではみんなで団

結できて本当に良かったです。協力していただきありがと

うございました。                  ４組  星 颯佑 

体育祭お疲れ様でした！３年生らしい姿とてもかっこよか

ったです。忙しかったですが、実行委員として頑張ること

ができました。                   ４組  大瀧 莉紗 

みんな全力で盛り上がることが出来て良かったです。こ

のメンバーで取り組むことが出来てうれしかったです。 

                              ５組  小瀬 真之 

選手宣誓や係の仕事をうまくできるか不安だったけど、

みんなのおかげで最高の体育祭になりました。ありがとう

ございました！！                   ５組  根本 葵 



日 曜 学校行事 給食 日 曜 学校行事 給食

1 水 合唱祭 弁当 16 木 〇

2 木 短縮４時間　三者面談④ 〇 17 金 〇

3 金 文化の日 18 土

4 土 19 日

5 日 20 月 専学会 〇

6 月 短縮４時間　三者面談⑤ 〇 21 火 給食なし下校（３年のみ） ×

7 火 短縮４時間　三者面談⑥ 〇 22 水 生徒協議会 〇

8 水 〇 23 木 勤労感謝の日

9 木 後期中間（数・国・英） × 24 金 〇

10 金 後期中間（理・社・技家） × 25 土

11 土 26 日 諸活動停止

12 日 27 月 諸活動停止 〇

13 月 職員会議（一斉下校） 〇 28 火 給食なし下校（３年のみ） ×

14 火 〇 29 水 習熟度確認テスト⑤ ×

15 水 千教研（一斉下校） × 30 木 習熟度確認テスト⑤ ×

 

 

１０月１２日に千葉交響楽団の演奏を聴きました。生のオーケストラを聴いた感想を紹介します！！ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

迫力満点で楽器のことはあまり詳しくなかったのですが、分

かりやすく説明してくれていつもとはまた違う視点で鑑賞し

たり、聞くことができました。           １組 織田 幸菜 

演奏していた曲がとても聴いていて気分が変わりやすく聴いて

いて飽きない、むしろ「もっと聴きたい！」と思うような演奏で時

間があっという間に終わってしまいました。     １組 岡見 來 

自分の中で音楽は誰でもできるっていうものだったけどあ

んなに上手になるには大量の努力と時間を音楽にあてたか

らこそだと思うからとてもかっこよかった。    ２組 端 京杜 

指揮者体験コーナーなども出てみて、すごく緊張したけど、交響

楽団さんが上手すぎてなんか音に包まれている気分で幸せで

した。                                 ２組 山田 幹悟 

知らない曲も多かったのですが、メリハリのある演奏で、と

ても面白かったです。また、色々な種類の楽器が使われて

いたのにも関わらず、全ての楽器が合奏の中で調和してい

て、感動しました。                   ３組 谷口 直翔 

最初に曲を聞いた時、あまりの迫力に驚きました。音が体の芯

まで響いてくる感覚が忘れられません。私自身あまり音楽には

詳しくないのですが、１つ１つの音の重みが今まで聞いてきた

演奏とは全然違いました。               ３組 織田 優衣 

オーケストラってすごいチームだと思いました。指揮をとっ

て曲の流れを整える指揮者。その指揮を見てテンポや音

色を変えられる演奏する人たち。演奏をする人たちも４つ

のグループに分かれているのにしっかり統率がとれていて

チーム全員で協力して努力してきたんだと実感しました。   

                 ４組 中川 圭介 

管楽器も弦楽器も打楽器も全ての楽器が音程、リズムが綺麗

に揃っていたこと、音色が柔らかく、迫力が凄まじく、いつもの

平凡な体育館の雰囲気が一変したのを感じて、とても感動し、 

印象に残りました。                     ４組 宮前 絢音 

演奏された曲をほとんど知りませんでしたが、どの曲も音１つ

１つも綺麗だし、個々の音だけではなく音がしっかり束になっ

ている所が、プロなんだなと思いました。 ５組 有水蒼真 

最初の１曲目と２曲目の曲はそれぞれ知っていて、２曲目はい

つも放送で流れていますが、しっかり聞いたことがなかったの

で、こんなにも細かい音があるんだと感じました。 

                                    ５組 東濱 勇人 


